



Le succès au rendez-vous pour le CJD sud Deux-Sèvres

vendredi 24 avril 2015, par [lpe](#)

Comme annoncé, près de 800 personnes avaient fait le déplacement ce mardi pour assister à la soirée des Magiciens du Succès organisée à la salle horizon de la MAAF par le Centre des Jeunes Dirigeants du sud Deux-Sèvres.

Une soirée plein d'énergie, sous l'impulsion des invités belges Marc Vossen (dirigeant de NRJ-Nostalgie Belgique), de Pierre Sornin (Cabinet Es-Sense) et de l'entrepreneur local : Arnaud Cardinet. Chacun avec leur expérience ont su transmettre au public leurs clés du succès. La touche philosophique de Luc Ferry a apporté une certaine sagesse.

A travers ces clés du succès, un autre paramètre : celui d'un territoire, le niortais, avec des chefs d'entreprises qui sont fiers d'y travailler et d'y développer leurs affaires. Une évidence confirmée par Jérôme Baloge, le Président de la Communauté d'agglomération du niortais, l'un des partenaires de la soirée.

A propos : la section sud Deux-Sèvres du Centre des Jeunes Dirigeants regroupe une trentaine de membres, jeunes dirigeants d'entreprises de tous secteurs d'activités réunis autour de valeurs entrepreneuriales et humaines adoptées par plus de 4500 chefs d'entreprise et cadres dirigeants en France.

Cette section sud Deux-Sèvres est présidée par Gaël Praud (PDG de la SORAM à Niort) et est rattachée à la région Pays de la Loire tout comme la section nord Deux-Sèvres

Le CJD, mouvement patronal fondé en 1938, se construit autour de valeurs fortes de développement d'une entreprise humaine et progressiste.